

Liebe Freunde und Förderer von Humanitäre Hilfe e.V.,

in den vergangenen Wochen und Monaten hat sich wieder eine Menge getan.

What´s new?

- **August:**
Nachdem Sri Lanka - speziell die Jaffna-Region - wieder bereist werden kann, möchten wir natürlich den Kontakt zu unserem Partnerkrankenhaus in Tellippalai wiederbeleben. Wir haben deshalb mit Wolfgang Groß, Geschäftsführer Humedica e.V., gesprochen, der uns genauer informierte und den Geschäftsführer von Humedica Lanka, Pastor Sam, als Mittelsmann vorgeschlagen hat. Verantwortlicher Projektleiter ist nun Harald Thill.
- **September:**
Im Rahmen unserer Vorstandssitzung wird Hr. Arno Schneider einstimmig als freier Mitarbeiter für Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising begrüßt. Herr Schneider bringt vielfältige Erfahrungen und gute Kontakte als bisheriger Leiter des Spendenreferates der Herzogsägmühle in sein neues Tätigkeitsgebiet ein.

Hr. Schneider startet mit der Konzeption eines Weihnachtsspendenbriefes für die LEW School in sein neues Aufgabengebiet.
- **Oktober - November:**
Auf Anregung von Hrn. Schneider und Fr. Dr. Buchner präsentiert Humanitäre Hilfe e.V. auch in diesem Jahr einen sehr schönen Kalender 2012, dieses Mal jedoch im Tischformat. Der Clou: Jedes Kalenderblatt ist auch eine Postkarte! Erneut konnten wir Bernhard Landbrecht gewinnen, der uns eine Auswahl seiner besten Photographien von seinen Afrikareisen zur Verfügung stellte. Die Grafikerin Monika Wagner ist für die künstlerische Gestaltung des Kalenders verantwortlich. Beiden gilt unser Dank für die hervorragende Arbeit!
- **Oktober:**
Fr. Dr. Eva-Maria Pichler wollte nach Kamerun, um ihr Wissen und ihre Erfahrungen im Hospital Ndoungue den dortigen Ärzten weiterzugeben. Aus familiären Gründen musste sie - auf dem Weg zum Flughafen - den Einsatz leider abbrechen. Wir wünschen Fr. Dr. Pichler alles Gute und hoffen auf einen zweiten Versuch in 2012.
- **November:**
Wir können erfreulicherweise Hrn. Dr. Thomas Pielmeier und Frau Doris Schmid als Projektleiter Mayo Darlé gewinnen. Beide haben im Laufe der letzten Zeit über PR-Aktionen und Benefizkonzerte mit der Mundart - Band „Letzte Bestellung“ in der Besetzung Thomas Pielmeier sowie Christian Veith und Stefan Brunner großen Erfolg gehabt und fleißig Spendengelder für ein Röntgengerät in Mayo Darlé gesammelt. Vielen Dank euch beiden!

- Dr. Fon Tamunjoh steckt tief in den Vorbereitungen für den Einsatz zweier Hochkaräter im Hospital Ndoungue in Kamerun: Dr. Soeren Gatz, Internist, Kardiologe, Enterologe und ltd. Oberarzt Innere Medizin am Klinikum Landsberg, jetzt taufersch in der Altersteilzeit, sowie der erst kürzlich berentete ehemalige ltd. OA Chirurgie am Klinikum Landsberg, Hr. Dr. Michael Pahl, fliegen am 5. Januar für 6 Wochen nach Afrika, um dort gezielt Aufbauarbeit und Wissenstransfer zu leisten.



Hr. Georg Schoblocher, Inhaber der SMT Schoblocher Medizintechnik GmbH in Landsberg, spendet für den Einsatz Gatz/Pahl ein hochwertiges und tropentaugliches Ultraschallgerät, das schon im Dezember seinen Weg per Luftfracht nach Ndoungue nimmt. Vielen, vielen Dank!!

- Dezember:
Erste Rückmeldungen erreichen uns aus Tellippalai. Harald Thill bereitet für das nächste Jahr den ersten Besuch auf Sri Lanka seit 2006 vor.

Große Versendeaktion unseres Tischkalenders für 2012. Alle MitarbeiterInnen des Klinikum Landsberg sowie alle Mitglieder, SpenderInnen, ehrenamtliche MitarbeiterInnen und Freunde von Humanitäre Hilfe e.V. erhalten dieses kleine Schmuckstück als Dank für ihre Unterstützung und ihre Treue!

- Ausblick 2012:

Krankenhaus St. Elisabeth in Shisong:

Das Hospital hat inzwischen reichlich ausländische Voluntäre und benötigt unsere Hilfe nur auf Abruf.

Krankenhaus Mayo Darlé:

Hier planen Dr. Pielmeier und Doris Schmid einen weiteren Besuch ein. Sie haben bereits eine größere Spendensumme generieren können, um diverse Anschaffungen für das Hospital vornehmen zu können.

LEW School:

Die Schule „läuft rund“, die Energiegewinnung mittels Wasserkraft und Sonnenenergie ist nach wie vor ein Thema.

Krankenhaus Ndoungue:

Eine Reihe von Einsätzen sind in Vorbereitung, um die Arbeit von Dr. Gatz und Dr. Pahl im ärztlichen sowie auch im pflegerischen Bereich fortzuführen.

Ladakh:

Arno Schneider ist in Kontakt mit Frau Karola Kostial (Ladakh Hilfe e.V.), um eine Zusammenarbeit in diesem Projekt (physiotherapeutische Betreuung körperlich und/oder geistig behinderter Kinder) zu besprechen.

- Krankenhaus Balige auf Sumatra:
Das Projekt konnte leider nicht realisiert werden, da unser Partnerverein in Wetzlar von politischen Problemen berichtete und vorerst selbst Abstand von einer Tätigkeit in Indonesien genommen hat.
- Vorankündigung:
Unsere nächste Mitgliederversammlung findet am 23. März 2012 ab 20 Uhr im Gasthaus Waitzinger Bräustüberl, Waitzinger Wiese 2, in Landsberg am Lech statt. Einladung folgt im neuen Jahr.

Ebenfalls im März findet eine Benefizgala mit der weltbekannten Sopranistin Monika Brustmann statt. Es folgt ebenfalls eine gesonderte Einladung.

- Übrigens: Für 2012 planen wir erneut eine Kalenderproduktion mit Bernhard Landbrecht. Thema sind dieses Mal die Wüsten der Welt.

So, das war´s. Das Foto zeigt Hrn. Georg Schoblocher, Dr. Fon Tamunjoh und Dr. Soeren Gatz bei der Übergabe des Ultraschallgerätes.

Vielen Dank an alle, die hier in Deutschland oder in Kamerun geholfen haben, an alle, die uns mit Geld- und Sachspenden unterstützt haben, und nicht zuletzt an alle, die uns vertrauen und uns Kraft und Mut geben, an unseren Wertvorstellungen und Zielen festzuhalten. Danke!

Wir freuen uns, wenn Sie uns auch weiterhin tatkräftig und finanziell unterstützen

Ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr

Im Auftrag des Vorstandes

Arno Schneider

Humanitäre Hilfe e.V.
Öffentlichkeitsarbeit
Bgm.-Dr.-Hartmann-Str. 50
D-86899 Landsberg am Lech
Fon: +49 (0) 81 91 - 3 33 - 13 58
Fax: +49 (0) 81 91 - 3 33 - 13 54
Web: www.humanitaere-hilfe-ev.de
Mail: arno.schneider@humanitaere-hilfe-ev.de
volker.kaul@humanitaere-hilfe-ev.de